ALCALDÍAS







Sección:

Fecha:

1 2 ENE 2021



QUE SÍ VA POR LA CUAUHTÉMOC

PESE A LOS MALOS RESULTADOS EN SU GESTIÓN, CON APOYO DE SU PADRE, EL EXGOBERNADOR DE TABASCO, BUSCA RE-TENER LA ALCALDÍA

REDACCIÓN **GRUPO CANTÓN**

CIUDAD DE MÉXICO.- Un anuncio inesperado y una balconeada desde Tabasco, hizo que Néstor Núñez, actual alcalde en Cuauhtémoc, por fin reconociera lo que era un secreto a voces: buscará su reelección en el 2021, a pesar de sus resultados negativos en la demarcación.

Tras el anuncio de las aspiraciones de la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, para ser la suce-

mil 831 habitantes tenía la alcaldía, según el censo de 2010

colonias tiene la alcadía Cuauhtémoc bajo su jurisdicción



· Padierna cuenta con el apoyo total de Morena





(2)

Página:

1-9

Sección:

Fecha:

1 2 ENE 2021

sora de Néstor Núñez al frente de la alcaldía de Cuauhtémoc, eso hizo que se encendieran los focos rojos en su equipo de trabajo de cara al 2021.

Asimismo, quedó de manifiesto que buscará la reelección con todos los elementos a la mano como son la autopromoción a través de "entrevistas espontáneas" en diversos medios de comunicación, hasta pedir ayuda del exgobernador de Tabasco, Arturo Núñez, para quedarse con la alcaldía.

Cabe señalar que hace unos días, el dirigente del PRD en Tabasco, Javier Cabrera Sandoval, ventiló que el exgobernador tabasqueño se encuentra en la Ciudad de México para apoyar a su hijo Néstor Núñez.

En sus entrevistas, el alcalde hace referencia a darle solución a viejas problemáticas, como son la prevención del delito, la recuperación del tejido social, trabajar en colonias con más alto nivel de marginación en la Ciudad, romper la brecha de desigualdad social, brindar servicios públicos de calidad y con enfoque de sustentabilidad, y mejorar los servicios como alumbrado público, limpia y transporte.

Sin embargo, la realidad evidencia que la alcaldía es una de las demarcaciones que concentra el mayor índice de inseguridad en la Ciudad; concentra los mayores índices de homicidios dolosos, trata de personas, robo en sus diferentes modalidades, narcomenudeo.







Página:

3

Sección:

al

Fecha:

1 2 ENE 2021



Terapia en casa

A pacientes que superaron el Covid-19, la Alcaldía Xochimilco les entregó oxímetros para que inicien terapias respiratorias a través de una plataforma digital, la cual consta de 10 sesiones.

INSTITUTOS





oLaJornada

Página:

20

Sección:

Capital

Fecha:

1 2 ENE 2021

Precandidatos de Morena saldrán mediante encuestas

26 cal

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Para la selección de sus precandidatos, el partido Morena en la Ciudad de México realizará encuestas en cada una de las 16 alcaldías y por distritos electorales.

Las encuestas definirán a la persona mejor posicionada que contenderá por cada alcaldía o diputación, independientemente del proceso de relección a que tengan derecho.

De acuerdo con fuentes dentro del instituto político, el esquema de encuestas que se aplicó en el proceso electoral de 2018 fue solicitado por grupos morenistas que se han inconformado con la gestión de Héctor Ulises García Nieto, presidente local de ese partido, quien supuestamente no ha consultado a diputados para la elección de los precandidatos, pese a ser considerados liderazgos locales, ya que ganaron los distritos por el voto popular.

Una de las alcaldías más disputadas entre los morenistas es Álvaro Obregón, a la que aspiran los diputados locales Eduardo Santillán y Valentina Batres; hasta la semana pasada también se consideraba Isabela Rosales; sin embargo, el viernes pasado dio a conocer su intención de contender por una diputación federal.

Además de la encuesta, uno de los elementos que se considerarán para la selección del candidato es la cuota de género; dado que Layda Sansores deja la alcaldía, la persona contendiente podría ser un hombre, indicaron las fuentes.